

Basel, den 31. Mai 1939.

An Herrn Henry Tschudy

Präsident der Freien protestantischen Vereinigung

St. Gallen

Sehr geehrter Herr Tschudy!

Vor allem muss ich Sie sehr um Entschuldigung bitten, dass Ihre freundliche Anfrage vom 30. April so lange ohne Antwort geblieben ist. Es mussten noch einige Fragen abgeklärt werden, ehe ich Ihnen eine definitive Zusage geben konnte. Heute kann ich Ihnen aber sagen, dass ich bereit bin, an dem diesjährigen Reformationsfest Montag, den 6. November die von Ihnen gewünschte Ansprache zu halten. Die Formulierung des Themas darf ich Ihnen vielleicht im Laufe des Sommers noch zukommen lassen.

In ausgezeichneter Hochachtung!

Ihr ergebener

KBA 9239.99